
Mesdames, Messieurs, 
 

 
 Je suis particulièrement heureux de vous voir si nombreux pour le vernissage de notre 
traditionnelle exposition de peinture. 
 
 Chaque année la participation est toujours fructueuse, en nombre comme en qualité. 
Cette richesse est, à mes yeux, synonyme de talent. Elle permet en plus d’encourager 
l’exposant et de découvrir ainsi la somme de travail accompli.  
 
 Ce salon, vous l’aurez compris, c’est la réunion de toutes les générations, nous l’avons 
conçu,  comme à son habitude avec les agents de l’office de tourisme, les responsables des 
Fêtes et Cérémonies de la ville de CAMIERS SAINTE-CECILE, afin que chacun puisse y 
trouver un vrai bonheur à le visiter. 
 
 C’est pour cette raison que notre commune soutien fortement cet événement culturel 
afin de développer chez les jeunes et moins jeunes cette éducation artistique. Manifestant 
ainsi sa sensibilité à l’égard de l’art et de la culture sous toutes ses formes. Car, je dirais, ces 
lieux sont une source d’enrichissement des hommes entre eux. Le terreau de ce vivre 
ensemble auquel nous sommes si attaché, c’est l’endroit où ils sont heureux de s’épanouir. 
 
 Avec cette exposition, il n’y a pas que le regard sur les œuvres que nous sublimons, il 
y a aussi la passation d’un message que nous renouvelons. Plus de cent œuvres sont exposées 
ici, réalisées par 27 artistes : elles se composent d’aquarelle, d’acrylique, de pastel, d’huile, 
confectionnées sur toile, sur bois, sur soie, elles sont travaillées au pinceau, au couteau, au 
fusain, à la gouge ou au ciseau à bois ; en un mot, une production très variée qui fait la beauté 
de ce salon.  
 
 D’autre part, autre fait important ce dimanche, une dizaine de peintres évolueront dans 
les rues de la station et du village.   
 
 Merci et bravo donc à tous ces exposants pour leur participation, leur engagement 
ainsi que leur talent. C’est à n’en pas douter de merveilleux moments de bonheur pour les 
visiteurs. 
 
 Je voudrais également remercier les organisatrices qui croient au bien fondé de ces 
expositions et les ont superbement préparées, aux différents services de la ville, à tous nos 
partenaires pour leur étroite collaboration. 
 
 Pour conclure, je n’oublierai pas les élus Camiérois qui contribuent au développement 
de l’art dans notre cité. Pour ma part, je suis et resterai un fervent défenseur de l’action 
culturelle pour tous. 
 
 
 

Merci à vous 
 

Le Maire 
J.JUPIN 


